

Meine Politik.

Was mir am Herzen liegt...

Freiheit – Ob persönliche, gesellschaftliche oder wirtschaftliche Freiheit: Dafür lohnt es sich zu kämpfen. Deshalb engagiere ich mich in der FDP.

Gemeinsinn lebe ich tagtäglich. Ich bin überzeugt, dass wir als Gesellschaft nur Erfolg haben können, wenn jeder seinen Beitrag leistet. Deshalb engagiere ich mich in verschiedenen Vereinen ehrenamtlich.

Fortschritt – Wir können die Probleme unserer Zeit nur lösen, wenn wir auch wirklich «VORWÄRTS» wollen. Das geht nicht ohne Einsatz. Deshalb habe ich mich an vorderster Front für das Zukunftsprojekt Campus Wattwil stark gemacht und engagiere mich leidenschaftlich für gute Verkehrswege im und ins Toggenburg.

Wie ich politisiere: Meine Richtschnur...

Privat kommt vor Staat.

Erwirtschaften kommt vor Verteilen.

Freiheit kommt vor Gleichheit.

Wofür ich mich im Kantonsrat einsetze...

JA zu tieferen Steuern.

JA zu mehr Wirtschaft.

JA zu einer weiterhin einsatzfähigen Polizei.

JA zu einer leistungsstarken Verkehrsinfrastruktur.

NEIN zu Tempo 30.

NEIN zur überbordenden Bürokratie.

NEIN zu Klimaklebern.

NEIN zu wirtschaftsfeindlichem Regulierungswahn.

Es würde mich freuen, meine Politik für das Toggenburg auch weiterhin in St.Gallen vertreten zu dürfen. Lassen Sie uns gemeinsam Perspektiven schaffen!

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Getragen.



«Ich wähle Ruben, weil er als junger Toggenburger mit Weitblick das Engagement an den Tag legt, das unsere Region mit Zukunft braucht.»

Ueli Weber (Wattwil)
Geschäftsführer E. Weber AG



«Ich wähle Ruben, weil er mit Überzeugung, Einsatz und Verstand die Interessen des Toggenburgs vertritt und Lösungen erarbeitet, nicht nur Probleme aufdeckt!»

Marcel Widmer (Mosnang)
Geschäftsführer AVM Engineering AG



«Ich wähle Ruben, weil ich weiss, dass er sich im Kantonsrat in die Geschäfte «hineinkniet» und nicht nur «laferät.»»

Vreni Wild (Wald-Schönengrund)
ehem. Gemeindepräsidentin Neckertal



«Ich wähle Ruben, weil er mit seiner Besonnenheit, seinem Weitblick und seinem vielseitigen Engagement überzeugt. Solche Leute will ich im Kantonsrat.»

Christian «Bahni» Schmid (Nesslau)
OK-Präsident Bergrennen Hemberg



«Ich wähle Ruben, weil mir sein Engagement für echte flankierende Massnahmen gezeigt hat, dass er die Sorgen der lokalen Bevölkerung versteht und mit dem nötigen Weitblick anpackt.»

Fritz Rutz (Dietfurt)
Unternehmer, alt Kantonsrat



«Ich wähle Ruben, weil er die Herausforderungen des Fertigungsstandorts Toggenburg kennt und sich dafür einsetzt, dass die Bürokratie nicht Überhand nimmt.»

Frédéric Schiess (Lichtensteig)
CEO Fritz Schiess AG

FDP

Die Liberalen
Toggenburg

Bisher
2x auf
Ihre Liste

Ruben Schuler
Wieder in den Kantonsrat.
Nöd laferä, sondern lieferä!

rubenschuler.ch

Liste 4a.02

3. März 2024

Marc Mächler und Beat Tinner in den Regierungsrat.

Persönlich.

Geboren am 21. Mai 1995 in Wattwil

Beruf Jurist, M.A. HSG in Rechtswissenschaft

Ausbildung 2009–2013 Kantonsschule Wattwil
2013–2015 Bankenpraktikum, SGKB
2015–2016 Rekruten-, Unteroffiziers-
und Offizierschule, Genietruppen
2016–2022 Studium Rechtswissenschaften,
UNISG
2023–2025 Doktorat, UNISG

Wohnort Mosnang

Hobbies Geschichte, Reisen, Tennis, Fasnacht,
Langlauf, Wandern

Engagiert.

Schweizer Armee, Hauptmann, Geniebataillon 9

IG Mosliger Fasnacht, Präsident

Tennisclub Mosnang, Präsident

KEFLAM, Gründungspräsident & Kassier

Verein Campus Wattwil, Gründungsmitglied & Kassier

Kultur Mosnang, Revisor

Adventskranz Mosnang (Weltrekord),
Programmchef 2017–2018

Verkehrsverein Mosnang, Vizepräsident 2018–2022

Politisch.

Kantonsrat (seit 2022)

FDP Toggenburg, Präsident

FDP Mosnang, Präsident

FDP Kanton St.Gallen, Parteileitungsmitglied

GPK Dorfkorporation Mosnang, Präsident 2017–2023

Jungfreisinnige Toggenburg, Präsident 2015–2019



Leidenschaftlicher «Fasnächtler» –
Amtseinsetzung des Dreigestirns 2023



Engagierter Clubpräsident – Spatenstich für
den neuen Mosliger Tennisplatz



Vorstand KEFLAM – voller Einsatz für echte
flankierende Massnahmen zur Umfahrung Bütschwil



Für die Schweiz im Einsatz – an einem Rapport
während des Wiederholungskurses 2023



Vorstand Verein Campus Wattwil – tolle
Truppe, tolle Kampagne, tolles Abstimmungsresultat



Für das Toggenburg im Einsatz – Votum in
der Novembersession des Kantonsrates